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证券代码：002801 证券简称：微光股份

杭州微光电子股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2022013

投资者关系

活动类别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

其他 电话会议

参与单位名

称及人员姓

名

浙商证券：邱世梁、王华君、

黄华栋、张菁、林建、杨子

伟、虞方林、唐靓、赵媛

兴业基金：陈楷月 中欧基金：陈蹊

国泰基金：吕业青 鹏扬基金：伍智勇 东海基金：杨红

瑞达基金：雍秉霖
前海开源基金：章俊、张梓

杰

国寿安保基金：张标、祁善斌、

高志鹏、宋易潞、刘兵、季天

华、张琦

汇丰晋信基金：黄志刚 光大保德信基金：林晓枫 方正富邦基金：刘蒙

拓璞基金：俞海海 光大资管：曾炳祥 太平养老：刘伟刚

招商证券自营：何雨明 中信建投自营：刘岚 环懿投资：白云汉

北京华宏财富：班华全 乾惕投资：常吉 申万菱信：龚云华

聚劲投资：何柏廷 瀚川投资：胡金戈 第一北京：姜涵奕

青骊资产：李署 棕榈滩投资：李伟 仁桥资产：李晓青

九方智投：刘华、周亮亮、

夏晖
五地投资：罗刚 中欧瑞博：孙清华、黄坚

望正资产：汪程程 成泉资本：王海斌 澄怀投资：王敏

理成资产：徐杰超 坤易投资：徐阳升 中睿合银：杨珂

太保资产：恽敏、吴晓丹 广州双虎科技：翟月森 禹田资本：张宇

广银理财：张长彬 太平资产：赵洋 中再资产：赵勇

中邮人寿：朱战宇
上海泊通投资管理有限公

司：庄臣

西南证券：邰桂龙、张艺蝶、

岑宇婷

财通基金：王烨敏、钟俊 淳厚基金：王晓明 大成基金：邹建

华宝基金：贺喆

汇添富基金：胡昕炜、赖中

立、蔡志文、陈威、周晗、

黄耀锋、卞正、劳杰男

建信基金：张文浩、杨荔媛

中加基金：刘海彬 国信自营：罗丹 拾贝投资：李昌强、杨立
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上海证券：开文明、王琎、

马雨池
南华基金：蔡峰 源泽资产：曾洁

中信证券：刘易、侯苏洋 鹏华基金：罗政 银润资产：李悦

新思哲投资：黄竞喆 杭银理财：陈立 海南三花私募基金：黄敏

个人投资者：龚文华 嘉实基金：谢泽林 百嘉基金：鞠一啸

中海基金：章俊、陈星 蜂巢基金：王泷皓 上银基金：刘东勃、卢扬

华夏基金：佟巍 中信建投基金：栾江伟 海富通基金：刘海啸

信达澳亚基金：马绮雯 泰康资产：黄成扬 华泰证券资管：王海山

国华兴益资管：韩冬伟 焱牛投资：刘元平 中英人寿：张放

敦和资管：李乾 光大理财：许萌 弘毅远方：黄振东

和聚投资：马蘅 名禹资产：王友红、王益聪 弥远投资：马冬

汇华理财：王国强 季胜投资：刘青林 偕沣资产：王浩

中信保诚：孙浩中 友邦保险：许敏敏 恒识投资：杜亮

横琴人寿：郭雅绮 红土创新：栾小明 瀚亚投资：韩依瑾

中金资管：李梦遥 建信理财：禹军 平安大华：刘杰

时间 2022年 8月 10日、12日

地点 电话会议、行政楼一楼会议室

上市公司接

待人员姓名 何平、何思昀、王楠、沈萍萍

投资者关系

活动主要内

容介绍

1、请公司领导对上半年经营工作做个评价。

答：公司已发布 2022年半年度报告，面对复杂严峻的国内外形势和诸多风

险挑战，公司克难攻坚、团结拼搏，实现了快速发展。公司管理层对上半年工

作基本满意，上半年的成绩是在困难的情况下取得，而且跟年度预算基本匹配；

公司的质地在提升，从财务质量指标上看，费用率在下降，毛利率、净利率在

提高，现金流量健康；产品结构和市场结构在优化；公司创新能力、发展能力

在提升。

上半年，公司围绕年度目标、五年规划、中长期发展规划做了一些工作：

公司加大了节能高效电机的研发和产业化，产品品种更丰富，ECM 电机月产能

达到 30 万台。今年上半年 ECM 电机销售收入同比增长 109.31%，伺服电机虽

然销售收入增长不多，但从技术、工艺、质量等角度看，竞争力在增强，我们

相信会厚积薄发。公司计划泰国投资建厂，现已经进入了实质性阶段；公司计

划在杭州临平国家级经济技术开发区新增 70亩建设用地，实施新增年产 670万
台（套）ECM 电机、风机及自动化装备项目，该项目包含微光总部办公大楼、

数字化工厂建设。公司设立了杭州微光创业投资有限公司，拟开展创业投资等。

管理层更自信，对未来的发展更有信心，发展思路更清晰，公司发展基础

和条件更扎实。

2、公司境外销售中欧洲销售占比大概多少？

答：公司境外销售中欧洲占比约 50%。

3、如果人民币贬值、海运费上涨，对公司海外业务的影响情况？
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答：人民币贬值有利于出口，海运费上涨不利于出口，公司出口主要采用

FOB报价，海运费上涨直接来看对公司盈利没有影响，间接来看有影响，客户

成本高了，影响客户盈利和下单的积极性。当前来看，海运费已经逐步走向正

常。

4、储能板块公司大概有什么样的市场布局？

答：公司现在跟储能相关的有两个业务，公司外转子风机可用于储能温控，

公司参与投资了磷酸铁锂项目，近期要生产了。公司看好新能源巨大市场和商

业机会。

5、公司净利率在行业中较高的原因？

答：公司从一个校办企业改制发展到现在有两条体会，一是创新驱动发展，

尊重知识，尊重人才；二是艰苦奋斗、勤俭办企业，公司多年来一直保持着比

较低的费用率，销售费用、管理费用都比较低，财务费用很少，甚至还有收益，

赚的钱除了创新，就是管出来、省出来的。

附件清单 无

日期 2022年 8月 10日、12日


